

# 特別対談 校長・PTA会長がこれからの富島中を語る



向江 修一 (むかえ しゅういち) 校長 (R元~)

向江 校長は、お子さんが卒業で今季のみで退任になります。先の見えない今日この頃ですが、PTA会長をお呼びし、これからの富島中の今後について語り合いました。

向江 今日忙しい中、ありがとうございます。今年度は大きな事故もなく、本当に充実した教育活動を展開することができました。これも、ひとえにPTAのご理解とご協力のおかげだと感謝しています。会長として、この一年間はいかがでしたか？

日吉 青木前会長が土台を作ってくれていたことで、新米会長の私もスムーズにスタートできた。あつという間の一年だった。やってみてPTA活動や学校運営など、今まで知らなかったことが多くあった。また、今の子どもはイメージ



日吉 智紀 (ひよし ともりの) PTA会長 (R元~)

日吉 県外でも富島の名を知っている人は多く、誇らしく思う。メリハリや集中力の賜物だと思ふ。ぜひ文武両道をめざして欲しい。美しい空気が漂う学校に

向江 私は令和の時代の本校を、美しいものを素直に美しいと言える「地域

向江 本校の売りは何といっても部活動です。そこで、強い今だからこそ、王者の風格を示し、休養日の練習をしっかりと取り、短時間の練習であつても効果的で効果的であれば、結果は残せることを、県内の学校に発信していきたい。

向江 会長は、お子さんが卒業で今季のみで退任になります。先の見えない今日この頃ですが、PTA会長をお呼びし、これからの富島中の今後について語り合いました。

向江 今日忙しい中、ありがとうございます。今年度は大きな事故もなく、本当に充実した教育活動を展開することができました。これも、ひとえにPTAのご理解とご協力のおかげだと感謝しています。会長として、この一年間はいかがでしたか？

向江 私は令和の時代の本校を、美しいものを素直に美しいと言える「地域

向江 本校の売りは何といっても部活動です。そこで、強い今だからこそ、王者の風格を示し、休養日の練習をしっかりと取り、短時間の練習であつても効果的で効果的であれば、結果は残せることを、県内の学校に発信していきたい。

日吉 県外でも富島の名を知っている人は多く、誇らしく思う。メリハリや集中力の賜物だと思ふ。ぜひ文武両道をめざして欲しい。美しい空気が漂う学校に

向江 私は令和の時代の本校を、美しいものを素直に美しいと言える「地域

向江 本校の売りは何といっても部活動です。そこで、強い今だからこそ、王者の風格を示し、休養日の練習をしっかりと取り、短時間の練習であつても効果的で効果的であれば、結果は残せることを、県内の学校に発信していきたい。

日吉 県外でも富島の名を知っている人は多く、誇らしく思う。メリハリや集中力の賜物だと思ふ。ぜひ文武両道をめざして欲しい。美しい空気が漂う学校に

向江 私は令和の時代の本校を、美しいものを素直に美しいと言える「地域

向江 本校の売りは何といっても部活動です。そこで、強い今だからこそ、王者の風格を示し、休養日の練習をしっかりと取り、短時間の練習であつても効果的で効果的であれば、結果は残せることを、県内の学校に発信していきたい。

日吉 県外でも富島の名を知っている人は多く、誇らしく思う。メリハリや集中力の賜物だと思ふ。ぜひ文武両道をめざして欲しい。美しい空気が漂う学校に

## 重 コロナウイルス感染防止「臨時休業」

突然、明日3/2(月)から3/15(日)までの2週間、世界中で猛威を振るっている新型コロナウイルス感染防止のために「臨時休業」となりました。この時期、県立高校入試や部活動の大会やお別れ会など、数多くの行事が目前に迫っている中での休みとなりましたので、皆さんも大変困惑していると思います。

ただ、このウイルスは生命を脅かすもので、本県では感染者がいけないものの油断すると、一気に感染が広がり、最悪、死者が出る局面が訪れることも想定されます。「ここ2週間が我慢の時です。」このウイルスは、感染者からのくしゃみや咳などを吸い込んだり、感染者が触ったものに手で触り、口や鼻に入ると感染することから、「人に近づかない」ことが最善の予防策だと思います。免疫力を下げないように睡眠時間をしっかりととり、不用な外出は控え、与えられた課題をして過ごしてください。

また、万が一、37.5℃以上の熱が続き咳が出る場合は、日向保健所(52-5101)に連絡してから病院に行きましょう。同時に学校(52-4754)にも連絡してください。

休業がこれ以上延長せず、卒業式や修了式が無事実施できることを願っています。

3月の主な行事予定です。

3/1(日)臨時授業日、県立入試事前指導(3年)/2(月)~15(日)臨時休業/4(水)・5(木)県立高校一般入試/以下予定16(月)卒業式/18(水)県立合格発表/26(木)修了の日/30(月)離任式

## 力「CSR活動」~企業の地域貢献~

皆さん、お気づきですか？学校南側の川べりがスッキリしていることを。というのも、現在、塩見川の堤防工事を請け負っている「株式会社三矢建設」様の「地域に貢献したい」との言葉に甘え、工事の合間に老木・雑木の撤去、敷地内の整地などをしていただきました。おかげで、本校の予算ではできない避難経路の安全確保やグラウンド外の駐車場を拡充することができました。



【ヤマダ電機側から臨む】

本当に、「三矢建設」様には感謝申し上げます。

火曜日にトライアルでイレットペーパーを買った。昨日めざましテレビの品薄報道見て、急ぎ行ったら在庫0の「すっからかん」セーフ。靈感あるかも(向江)

## 凡事徹底

当たり前のことが当たり前できるように、(ほんじてついでい)に、学校一丸となって取り組んでいます。

「2分前着席・1分前黙想」

「あいさつ・返事」

「無言清掃・整理整頓」

